

80. Geburtstag von Hans Hagenlocher – Ein Ehrentag auf dem Modellflugplatz

Am vergangenen Wochenende durfte der MFC Kirchentellinsfurt ein ganz besonderes Ereignis feiern: Unser Gründungsmitglied Hans Hagenlocher wurde 80 – und das wurde bei bestem Wetter auf unserem Modellflugplatz gefeiert!

Hans ist nicht nur seit der Vereinsgründung im Jahr 1983 mit dabei, sondern prägte den Verein auch als ehemaliger Vorstand maßgeblich mit. Heute ist er verdienterweise Ehrenmitglied und aus dem Vereinsleben nicht wegzudenken.



PIC•COLLAGE

Zu seinem Ehrentag lud Hans uns Vereinskameradinnen und -kameraden auf den Flugplatz ein, wo er uns mit selbstgebackenem Kuchen, frischem Kaffee und später mit dem Besten vom Grill verwöhnte. In geselliger Runde und bei bester Stimmung ließen wir den Tag gemeinsam ausklingen – ganz im Sinne der Vereinsgemeinschaft, die Hans immer besonders wichtig war und ist.

Lieber Hans, wir danken dir für deine langjährige Treue, deinen unermüdlichen Einsatz und diesen wunderschönen Tag! Wir wünschen dir weiterhin Gesundheit, Glück und noch viele gemeinsame Stunden mit uns auf dem Platz.

Dein MFC Kirchentellinsfurt

